

Mulhouse : il n'y a pas que de la caféine dans le café

Compte Test - 2021-03-28 18:03:33 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

D'après «Les Dernières Nouvelles d'Alsace», un homme a été jugé jeudi dernier au tribunal de Mulhouse (Alsace) pour avoir importé 27 kg de café dans lequel les douaniers ont découvert du tadalafil, principe actif du Cialis® et ses génériques, indiqué dans la prise en charge des dysfonctionnements érectiles. D'après la représentante des Douanes, la commande qui provient de Malaisie aurait été passée par le neveu du prévenu qui réside en Angleterre et qui lui aurait dit d'expédier une partie des boîtes à une amie à Zurich. Le service des Douanes et le ministère Public ont estimé que le prévenu ne pouvait ignorer ce que contenaient les colis. Une peine de 3 mois de prison avec sursis a été requise. Le parquet et les Douanes ont fini par condamner le prévenu à 3 mois de prison avec sursis et à une amende de 1.495 euros.